



令和6年度  
1月

# やはぎっ子の一日

小田原市立  
矢作幼稚園

## 第3学期 始業式

2025年はへび年です

1月8日（水）第3学期がスタートしました。今回もTVモニターを使用し、冬休みの振り返りをしたり、今年の干支の話をしたりしました。また、あと3か月足らずで、進級や進学を迎え、「“なりたい自分”（目標をもつ）になれるよう、楽しく幼稚園で過ごして行きましょう！」と話をすると、しっかりと話を聞く姿がありました。



十二支を言ってみよう！  
ね・うし・とら・う・たつ ~



玄関に“獅子舞”を飾りました



## こんな遊びをしています！

天気がよい日が続き、風も程よく吹いていることで、戸外では、年少児はビニールでつくったビニール袋凧を揚げて楽しんでいます。また、年長児もドロケイや長縄跳びなど体をたくさん動かして遊んでいます。



よ〜いどん！



上がった！上がった！



待てー！  
絶対捕まえるぞ！



100回超えた！！



**年長組**

**こんな遊びをしています！**

パンをつくったり、すごろくをつくったりと、第2学期の遊びを引き続き楽しんでいます。自分たちで作りたいたいものを決め、友達と協力しながらつくる姿が多く見られるようになってきました。出来上がってくる中で、「年少さん呼びたい！」という声も出るようになり、お店屋さんごっこをするために各グループ生懸命つくっています。



ほく、ここを押さえて  
おから切って！



ほくは、電車パン！  
私はサンドイッチにする！



お客さんを呼ぶから  
きれいに塗ろう！



すてきなクッキーをつくりましょ～！



自分のコマってわかるように  
色を付けたい！



パパ抜き楽しい！



どっちが多く取れるか対決だ！



色々な色でクッキーをつくと、  
お客さんもうれしいかも！



**年少組**  
**こんな遊びを**  
**しています！**

“おおきなかぶ”の絵本に興味をもった子たちは、かぶをつくりたり、野菜の芽になりきったりして畑ごっこを楽しんでいます。畑仕事が終わると、「体が泥だらけだから、温かいお風呂に入りたい！」という思いから、温泉ごっこも始まりました。また、ポケモンに興味をもっている子どもたちは、ポケモンづくりの遊びも楽しんでいます。

タマネギができたから、だれか  
抜くのを手伝って！



うんとこしょ、どっこいしょ！



おおきなカブができたよ！



滝のなかに入っちゃうよ！



ポケモンの塗り絵楽しいな♪



ポケモンの絵に糊を端っこまで塗  
るよ！みんなで力を合わせるぞ！



おおきなお風呂気持ちいいな♪



可愛いポケモンをつくるぞ！



**保護者ボランティア  
“絵本屋さん”**

17日（金）保護者ボランティアによる“絵本屋さん”がありました。今回は、  
 年少組 ①ブンとフォークン ②もうぬげない 計2冊  
 年長組 ①そらの100かいだてのいえ ②まめまきまかせて！ 計2冊  
 とても集中して聞いていました。ありがとうございました。



たか〜い！



1階・2階・3階  
~100階

**保護者ボランティア  
ペープサート劇  
“ちるすま”**

24日（金）保護者ボランティア（ちるすま）による“ペープサート観劇”がありました。“ようちえんDEで遊ぼう！”に来園されている未就園の親子もお誘いして一緒に参加しました。

- ★3つの演目①のせてぴたり！のせて屋さん
- ②十二支のおはなし
- ③かばさんのぬりえ

わくわくしながら見る事ができました。最後は子どもたち一人一人がつくった風船を貼ってお話に参加する事ができました。楽しかったね！ありがとうございました。

